

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von David Schultz.

Schultz, David

Halle (Saale), 02.01.1702

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192019](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192019)

ipso festo natiuitatis Christi die

25 Decembris 1701:

Discessit 1703 mense

Denus ~~per~~ rectum receptus 2 1703
d. 17 gl. iterum discessit 1705 mense
Mars.

334. David Bultz Custrinens. Neo-March.
victoris cuiusdam filius.
primum Custrino urbe Patria me con-
tuli Berolinum, ubi biennae et seme-
stre spatium sum commoratus. Deinde
non sine singulari Spiritus S. ductu cele-
berrimam hanc Academiam regiam Frid.
eleui, ubi etiam in ipso statim adven-
tu ^{albo} nom en ^S dedi Academico. Quoniam autem
a parentibus meis ne orosum quidem
expectandum habeo, beneficium quo so-
peres studiosi in Orphanotrophio frui
petivi, quod etiam Numinis beneficia di-
rectione expectivi, et adhuc fruor,
agnum jam argeolum sextum ingressus.
dii 2. Jan: ^S
a^o 1702.

Discessit. d. 2 octobr. a^o 1703.